

GLÜCKWUNSCH!

Zurück zur alten Sehstärke



500 Augenoperationen kann Manfred Mörchen (l.) dank der Spende von Berndt Schlemann durchführen. (Foto: Röltgen)

Der graue Star gehört weltweit zu den häufigsten Augenerkrankungen. Während die Linsen-trübung hierzulande in der Regel erst im Alter auftritt, sind viele Menschen in armen Ländern davon häufig bereits in jüngeren Jahren betroffen. Seit über zehn Jahren ist der Düsseldorfener Augenarzt Dr. **Manfred Mörchen** für die Christoffel-Blin-denmission (CBM) in Afrika und Asien unterwegs, um dort an grauem Star erkrankten Menschen zu helfen. „Wenn Menschen, die zuvor nur noch Handbewegungen wahrnehmen konnten, wieder richtig sehen können, ist das für mich immer

noch sehr bewegend“, erklärt er sein Engagement. Unterstützung erhielt er nun von Dr. **Berndt Schlemann**. Der Dellbrücker Finanzberater unterstützt die Arbeit der CBM bereits seit vielen Jahren, nun hat er dem Augenarzt einen Scheck in Höhe von 15 000 Euro überreicht, um damit seine Arbeit auf den Philippinen zu unterstützen. „Ich möchte damit andere motivieren und zeigen, dass es nicht nur große Firmen sind, die etwas bewegen können“, so Schlemann. Mit seiner Spende hilft er nämlich rund 500 Menschen in Kürze wieder sehen zu können. (roe)